

# El perdón

Señor Director:

La empatía se diluye. Los acuerdos se reemplazan. La colaboración se fatiga. Las demandas son infinitas. Las voluntades mutan. Los ideales son personales.

Existe una sola condición humana capaz de conciliar y construir. Perdonar. Un viaje de no retorno. Un estilo de relacionamiento que se mide en términos absolutos. Que abre todas las puertas, incluso las del amor. El perdón sana cualquier contingencia. Y nos entrega la paz para pensar con claridad en el bien común. El perdón es extrovertido, porque se declara. Y a la vez introvertido porque nos propone una reinvención personal. El que piensa que no tiene nada que perdonar ni ser perdonado, es porque es un lactante o está muerto. Como país, no esperemos entrar en agonía para fortalecernos de esta tremenda herramienta.

ERNESTO PRIETO C.

Filósofo